



En partant de l'univers de Christian Voltz et de ses images créées de bric et de broc, les enfants ont à leur tour imaginé leurs propres personnages pour se représenter et se raconter...

Petites mains : nos portraits de bric et de broc



« Si j'étais un métier je serais joueuse de tennis !
Si j'étais un plat : des quenelles bien sur !
Si j'étais un animal je serais un singe et aussi un lion !
Si j'étais un pays je serais le Maroc »

Layana



« C'était des vacances à la mer avec mon papy
et ma mamie. J'ai pu me baigner, c'était trop cool ! »

Monica



« Mon meilleur souvenir de vacances, c'est quand je suis allée à Saint Raphaël. Il y avait une piscine et je suis aussi allée à la mer. Il y avait une plage, mais à la place du sable c'était des cailloux. Il y avait un parc de jeux avec un toboggan. Parfois j'ai mangé des glaces ! C'était les vacances de rêve ! »

Meissa



« Si j'étais un métier je serais hôtesse de l'air !
Si j'étais un plat : des des frites !
Si j'étais un animal je serais un lézard !
Si j'étais un pays je serais la Pologne parce que je suis née là-bas !
Si j'étais un sport je serais le rugby »

Mariam



« Si j'étais un métier je serais policière !
Si j'étais un plat ça serait un gâteau au chocolat !
Si j'étais un animal je serais un chat !
Si j'étais un sport je serais la danse ! »

Kamilia



« Je me suis dessiné en super héros, avec de la vitesse ! »

Saïd



« Si j'étais une couleur je serais le bleu et le rose !
Si j'étais un plat ça serait concombre, maïs et tomates !
Si j'étais un animal je serais une girafe ! »

Laïna



« Si j'étais un métier je serais astronaute !
Si j'étais un sport je serais le rugby !
Si j'étais un animal je serais un chien !
Si j'étais un pays je serais la Chine »
Jessim

